



Arcos Dorados sella alianza con el Comité Paralímpico de Chile

En el evento, frente a las máximas autoridades, la compañía de comida rápida presentó una nueva alianza de apoyo y promoción deportiva con el Comité Paralímpico de Chile. El concurso País Activo celebró su quinta versión, este año enfocado en destacar las mejores fotografías profesionales y aficionadas de Santiago 2023.

Chile, enero de 2024 - Arcos Dorados una vez más reunió a las máximas autoridades del deporte en Chile para celebrar un gran año y entregar buenas noticias. En el cierre de su histórico concurso "País Activo", que este año reconoció a alrededor de 20 fotógrafos que capturaron el emocionante desarrollo de los Juegos Santiago 2023, la empresa anunció novedades para el deporte nacional. En medio de aplausos y con gran emoción, la compañía de comida rápida presentó su nueva alianza, que transforma a McDonald's en el nuevo colaborador del Comité Paralímpico de Chile (COPACHI).

Un hito que fue oficializado por el presidente del Comité Paralímpico, Sebastián Villavicencio, junto a Carlos González, director general de Arcos Dorados Chile, frente a los principales gremios e instituciones del deporte nacional.

"Nuestro compromiso con el deporte profesional tiene una larga trayectoria y, durante el reciente año, nuestro trabajo se consolidó con nuestra participación como sponsor de Santiago 2023. Estamos muy contentos por la confianza que cada uno de nuestros socios deportivos ha puesto en McDonald's, y en el continuo trabajo de promoción de la actividad física que hemos desarrollado en la última década", destacó Carlos González, director de Arcos Dorados en Chile.

La compañía en los últimos años ha logrado impulsar el deporte en el país gracias a una red de apoyo conformada por el Comité Olímpico de Chile, la Federación de Fútbol de Chile (FFCH) y Mediagol Sports, empresas controladoras de La Roja; el Círculo de Periodistas Deportivos y la Universidad Andrés Bello. Siendo esta última institución la que congrega a más deportistas profesionales que compatibilizan sus entrenamientos con sus estudios en diversas carreras universitarias.

Para celebrar su nueva colaboración, la empresa anunció el nombramiento de la judoca paralímpica nacional, Estefanía Martínez como Embajadora COPACHI-McDonald's. La exponente de judo será la embajadora de esta alianza y se sumará a una decena de deportistas de alto rendimiento que Arcos Dorados apoya a través de sus cuatro programas.



“En 2023, participamos en 17 disciplinas de Juegos Parapanamericanos y estamos muy orgullosos de los logros obtenidos. Hoy, con el apoyo de Arcos Dorados, estamos seguros de que vamos a seguir impulsando la carrera de cientos de deportistas paralímpicos. Jóvenes como Estefanía, cuyo talento necesita también de apoyo de la empresa privada para desarrollarse como deportista de alto rendimiento”, destacó Sebastián Villavicencio, presidente del Comité Paralímpico de Chile.

Deportistas reconocidos por McDonald's

Un emocionante momento se vivió durante las actividades, cuando **Eliana Busch**, nadadora senior, fue destacada por su exitosa trayectoria en su disciplina. La deportista de 90 años que integra el programa “Embajadores Deportivos McDonald's”, participó este año en el Sudamericano Máster de Natación de Lima, en cinco competencias, donde demostró su profesionalismo y pasión, obteniendo oro en cada una de ellas.

Este año, la nadadora rompió nuevamente un récord mundial durante su participación en el Campeonato Nacional de Natación Master. *“Este reconocimiento me llena de emoción. Me honra que mi larga trayectoria sea destacada como un ejemplo de disciplina. Cada vez que compito, busco mejorar para hacer historia en la natación chilena y demostrar de lo que es capaz la cuarta edad”,* contó la nadadora chilena.

Pero hubo más reconocimientos para los deportistas impulsados por Arcos Dorados. Los exponentes paralímpicos: **Francisca Mardones**, atleta lanzadora de bala; **Vicente Almonacid**, nadador y **Macarena Cabrillana**, tenista; fueron destacados por su gran desempeño en los Juegos Paralímpicos. Mientras que **Josefina Tapia**, skater; **Karen Gallardo**, atleta lanzadora de disco; **Gustavo Alarcón**, esgrimista; y **Yasmani Acosta**, luchador grecorromano, también recibieron aplausos por su desempeño en los Panamericanos.

Todos ellos son parte de los distintos programas de apoyo al deporte profesional, como Embajadores Deportivos McDonald's y Embajadores Deportivos Team Chile-McDonald's, quienes representaron a nuestro país en Santiago 2023, el más importante evento deportivo de la última década, del cual McDonald's fue auspiciador oficial.

País Activo: las mejores capturas de Santiago 2023

Cerca de 20 fotógrafos profesionales y aficionados fueron premiados por sus impactantes imágenes del desarrollo de las competencias; y ambiente deportivo, de Santiago 2023. Más de 300 postulaciones fueron parte del proceso, en una edición especial donde el jurado evidenció la



gran calidad de las fotografías postuladas al concurso que cumple cinco años premiando a las imágenes más emblemáticas del deporte nacional.

Sobre a Arcos Dorados

Arcos Dorados es la mayor franquicia independiente de McDonald's del mundo y la mayor cadena de comida rápida de América Latina y el Caribe. La compañía tiene derechos exclusivos para poseer, operar y otorgar franquicias locales de restaurantes McDonald's en 20 países y territorios de estas regiones. La cadena cuenta actualmente con más de 2.300 restaurantes, entre unidades propias y franquiciadas, que emplean en conjunto a más de 95.000 personas (datos a 30 de septiembre de 2023). La compañía también utiliza su plataforma ESG, Receta del Futuro, para impactar positivamente en las comunidades donde opera. Arcos Dorados cotiza en la Bolsa de Nueva York (NYSE: ARCO). Para obtener más información sobre la empresa, visite nuestro sitio web.